
4 Pièces

130 m²

Réf. 9084

1 100 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Découvrez cette éLégante maison d'architecte au style art Déco, idéale

pour les amateurs de caractère et d'éLégance intemporelle. Dès l'entré,

un  majestueux  escalier  orné  de  ferronneries  typiques  des  années  30

vous  accueille,  témoignant  du  raffinement  de  l'époque.  A  l'étage

principal  se  trouvent  deux  belles  chambres,  un  salon  chaleureux  avec

une  belle  hauteur  sous  plafond,  ainsi  qu'une  cuisine  indépendante  et

une salle de douche. Le rez-de-chaussé offre un atout supplémentaire :

un appartement indépendant, parfait pour loger des proches. Un jardin

intimiste, accompagné de son garage, vient ...

Discover this elegant architect-designed house in art deco style, ideal for lovers of

character  and  timeless  elegance.  As  soon  as  you  enter,  a  majestic  staircase

decorated  with  ironwork  typical  of  the  1930s  welcomes  you,  testifying  to  the

refinement of the time. On the main floor there are two beautiful bedrooms, a warm

living  room with  high  ceilings,  as  well  as  a  separate  kitchen  and  a  shower  room.

The ground floor offers an additional  asset:  an independent apartment,  perfect for

accommodating  relatives.  An  intimate  garden,  accompanied  by  its  garage,

completes this property with remarkable ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE
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